

Las Tunas recibe sede por el 4 de abril



Jubilosos, los tuneros recibieron la sede por el 4 de abril. Foto: Radio Rebelde.

Las Tunas, Cuba, 28 mar (RHC) La provincia oriental de Las Tunas recibió será la sede de las actividades centrales nacionales por los aniversarios 60 de la Organización de Pioneros José Martí y 59 de la Unión de Jóvenes Comunistas.

El Primer Secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio, Anier Arnedo Sánchez, manifestó que tal merecimiento lo permitió el protagonismo de los pioneros y los jóvenes en el enfrentamiento a la pandemia del SARS-CoV-2, aunque el municipio cabecera se encuentre en la fase 3 de la recuperación.

También acentuó el protagonismo en la producción de alimentos, el resto de los sectores de la producción, los servicios y la defensa y el educacional.

Enumeró los 810 jóvenes trabajadores vinculados a diversas labores agrupados en 57 brigadas de Jóvenes Por la Vida, diseminada por toda la provincia en tareas de mensajería, de apoyo al orden interior, la recuperación cañera, la construcción de viviendas, la higienización, la fiscalización de precios, barreras de contención y las pesquisas activas.

Arnedo Sánchez sostuvo que este 4 de abril las autoridades juveniles del país y los de la provincia coincidirán compartiendo labores con los agroindustriales de la zafra azucarera en los ingenios de Majibacoa y Antonio Guiteras.

Las efemérides dedicadas a Martí y a Fidel concluirán el propio día 4 con una ceremonia en la Plaza de Luces y Sombras, que perpetúa la memoria del maestro en el centro histórico de la ciudad de Las Tunas, escenario que propiciará el reconocimiento a pioneros y jóvenes destacados. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252117-las-tunas-recibe-sede-por-el-4-de-abril>



Radio Habana Cuba